

- 110 | スノーデン事件が突き付けた  
米インテリジェンス体制の欠陥  
春名幹男 早稲田大学大学院客員教授
- 116 | 「尖閣」「先島・沖縄」防衛と  
日本の安全保障  
香田洋二 元自衛艦隊司令官
- 122 | 集団的自衛権と日米同盟の壁  
川上高司 拓殖大学海外事情研究所所長教授

特別企画

# 米シエール革命の波紋

- 84 | 「革命」の波紋をどう読むか  
鈴木美勝
- 88 | 3Eを解決する  
米シエール革命の実像  
十市勉 日本エネルギー研究所研究顧問
- 94 | 米国は再び  
ハイパーパワーになる  
伊奈久喜 日本経済新聞特別編集委員
- 98 | ロシアの天然ガス輸出戦略と  
日本の好機  
石川一洋 NHK解説主幹
- 103 | シエールガスとは何か  
伊原賢  
独立行政法人石油天然ガス・金属鉱物資源機構上席研究員

連載

- 82 | Cartoon says it all  
マンガをみれば世界がわかる  
西川恵 毎日新聞専門編集委員
- 108 | アメリカ政治アネクトド  
小谷部一郎 在米ジャーナリスト
- 138 | ニュース裏読み深読み  
ドローン(無人機)が描く  
戦争の未来図  
河内孝 ジャーナリスト
- 140 | 映画と戦争  
失われた南部  
藤原帰一 東京大学教授
- 146 | 音楽と外交  
ヨハン・シュトラウス二世  
「ラデツキー行進曲」  
小栗勘太郎 音楽愛好家
- 148 | 苦言賞賛  
戦略的外交をどう展開するか  
辺真一 コア・レポート編集長
- 150 | 外交の要諦  
小倉和夫 青山学院大学特別招聘教授
- 154 | 書評  
Japanese  
バチカンから国際政治史を  
概観する  
村田晃嗣 同志社大学学長
- 160 | English  
迫り来る米高等教育機関の  
「最後の日」  
高濱賛 在米ジャーナリスト
- 162 | WORLD NEWS  
イラン核問題で注目集まる  
「穏健派ロウハニ」新大統領  
吉岡良 時事通信カイロ特派員

- 8 | 巻頭言  
福井俊彦 一般財団法人キャングローバル戦略研究所理事長
- 10 | 巻頭論文  
日米は激動のアジアに  
どう対処すべきか  
マイケル・白アマコスト 元駐日米国大使

特集

## 日中断層 新「対日新思考」 の可能性

- 16 | 総論 日中新次元の  
難局を超えるために
- 22 | 鼎談 馬立誠「対日新思考」再考  
— その真意と評価をめぐって —  
馬立誠 元人民日報論説委員  
莫邦富 作家ジャーナリスト  
鈴木美勝 本誌編集長
- 33 | 対日新思考から10年  
— 変化と継承 —  
川島真 東京大学准教授

- 42 | 国民交流の原点回帰を今こそ  
— 周恩来の哲学に学ぼう —  
王敏 法政大学教授
- 44 | 中日の共通の敵「内圧」を  
制御する三つの提案  
李淼 フェックステレビ東京支局長
- 49 | 中国経済 高度成長の  
終焉とリコモミクス  
関志雄 野村資本市場研究所シニアエコノミスト
- 56 | インタビュー  
八大思潮で読み解く中国の混沌  
馬立誠 元人民日報論説委員
- 63 | 資料  
中国の軍事・安保情勢に関する  
年次報告書(第2章) 米国防総省
- 134 | 古典読みかえし  
『文明の生態史観』 梅棹忠夫著  
赤阪清隆  
フォーリンプレスセンター理事長
- 128 | 提言  
米国の拡大抑止の信頼性向上に向  
けて— 新防衛計画大綱一つの課題 —  
佐藤行雄 日本国際問題研究所副会長